



Banda de Música de Talavera de la Reina



XXVI

FESTIVAL DE BANDAS DE MÚSICA

Salvador Ruiz de Luna



SOCIEDAD ARTÍSTICA MUSICAL
DE "ALGINET" (VALENCIA)



BANDA DE MÚSICA
DE "EL BARRACO" (ÁVILA)



BANDA DE MÚSICA DE
TALAVERA (TOLEDO)

PLAZA DEL LAUREL, 21:30h
JARDINES DEL PRADO
TALAVERA DE LA REINA

DIRECTOR INVITADO:
JOAQUÍN GRAU MURCIA

Concentración a las 20:00h en la
Plaza del Pan de las bandas participantes y
pasacalles hasta la PLAZA DEL LAUREL por distintos puntos de la ciudad.



Excmo. Ayuntamiento
de Talavera de la Reina



DIPUTACIÓN PROVINCIAL
DE TOLEDO



ORGANISMO AUTÓNOMO LOCAL DE CULTURA
EXCMO. AYUNTAMIENTO de TALAVERA DE LA REINA



<http://www.bandamusicatalavera.es>

COLABORA:



DIRECTOR: CARLOS AGUADO AGUADO

Sociedad Artística Musical de ALGINET (Valencia)

Acomienzo del siglo XIX, aún no había constancia escrita, se fundó una banda de música en Alginet.

En el año 1902 la Banda, dirigida por José Borrego, ganó el primer Premio del Certamen de Bandas de Valencia. A este director, le sucedió Antonio Palanca, José Mafé, Juan Amorte y Pascual Espert Morera.

A lo largo de su historia, la Banda ha sido premiada en numerosas ocasiones. En concreto el año 1930, fue ganadora por tercera vez del Primer premio del Certamen de Bandas de Valencia, del primer premio del certamen de Requena y del segundo premio del certamen de Benifaió.

Al principio de los 70, la Unión Cultural y la Sociedad Artística Musical Alginet se unieron. Esta fusión

dio un impulso renovador a la Sociedad, que permitió adquirir nuevos instrumentos, y la creación de la escuela de educandos, aumentando considerablemente el número de músicos.

En el concierto de Santa Cecilia en el 2003, se hizo cargo de la dirección Sergi Pastor Puchol. En el 2004 se realiza el Primer Certamen de Bandas de Música "Villa de Alginet"

En el año 2007 la Banda realiza un concierto en el Palau de Música de Valencia, en el 2009 la Banda participa en el Certamen de la Diputación de Valencia, donde consigue el segundo premio de la Sección II.

En enero de 2016, se hizo cargo de la dirección de la Banda el Sr. Carlos Aguado Aguado.

PROGRAMA:

PEPITA GREUS

Pasodoble (Pérez Choví)

A WEEKEND IN NEW YORK

(Philip Sparke)

HISPANIA

Fantasia Española (Oscar Navarro)

Director:

Carlos Aguado Aguado.



DIRECTOR: JUAN CARLOS DE LA FUENTE SANTIAGO

Banda de Música de EL BARRACO (Ávila)

En el mes de Febrero de 1995 se empieza a impartir clases de solfeo aun grupo de alumnos con edades dispares, todos ellos partieron de cero pero con una gran ilusión. En Mayo de 1996, se asignan los instrumentos a 40 componentes de esta Escuela de Música. El 6 de Junio de 1997 a petición de UNICEF, participan en el Festival, siendo ésta su primera actuación en público en la Escuela de Policía de Ávila. El 29 de Junio de 1997, el "Chava" (ciclista barracoño), se proclama campeón de España. La Banda de Música y el pueblo entero le rindieron un homenaje como gran campeón.

Desde la Banda ha participado en multitud de encuentros de bandas de música y festivales entre los que destacamos: VIII Encuentro de Bandas de Castilla y León celebrado en Íscar (Valladolid) en 1998; Actuación en las fiestas de

Villanueva de Ávila; I Encuentro de Bandas de Navaluenga; Actuación en Arenas de San Pedro; IX Encuentro de Bandas en Olmedo (Valladolid); Actuación en Higueiras de las Dueñas; Sotillo de la Adrada; Encuentro de Bandas de San Martín De Valdeiglesias y Cienpozuelos; Actuaciones en Cenicientos y Almorox.

Desde su comienzo, fue director titular D. Julio Somoza Fernández, cesando en su cargo en Septiembre de 2005. Cogió el relevo D. Juan Carlos de la Fuente, actual director y profesor de la misma, siguiendo con el trabajo de las clases, los constantes ensayos y numerosas actuaciones más, destacando: Los conciertos de "Santa Cecilia", "Navideños", "Pocesionales", de "Verano" y "Benéficos", más salidas a otras localidades.

PROGRAMA:

PLAZA DE TOROS

Pasodoble (J.C. La Fuente)

ENTRE DOS AGUAS

(Arr. J.C. La Fuente)

VERDIALES MAMBO

(T. Moya)

Director:

Juan Carlos De La Fuente.



DIRECTOR: VALENTÍN ESTEBAN REOLLO

Banda de Música de Talavera (Toledo)

La Banda Municipal de Música de Talavera de la Reina fue creada hacia el año 1909 y reorganizada en el año 1925 con el nombramiento como Director de D. Emilio Cebrían Ruiz, con la que obtuvo el primer lugar en el concurso de bandas Civiles celebrado en Toledo, a donde la Banda Municipal de Talavera de la Reina acudía con frecuencia a celebrar conciertos al Teatro de Rojas. Al maestro Cebrían le sucedieron los maestros Dámaso Torres, José Simón, Rafael Iglesias España.

Entre otros muchos premios obtenidos por la Banda Municipal de Talavera, uno de los más destacados es el primer lugar en el Certamen Nacional de Bandas celebrado en la localidad castellanoleonesa de Valladolid.

La Banda de Música participa en tantos encuentros como certámenes que se le solicitan, así como en intercambios culturales con otras provincias, como por ejemplo, Madrid, Ávi-

la, Cáceres, Cuenca, etc. Dentro de la "Ciudad de la Cerámica" desarrolla una amplia labor cultural, teniendo ya como arraigados los conciertos de Navidad, el Concierto de Santa Cecilia, el Concierto de Primavera, todos ellos realizados tanto en el Teatro Victoria como en el Teatro Palenque, así como los ya tradicionales "Conciertos de Verano" que se desarrollan al aire libre en el templete de los Jardines del Prado.

También es muy apreciada su participación en las jornadas culturales de los distintos barrios talaveranos, así como de diversas asociaciones culturales y vecinales de nuestra localidad.

En la actualidad la Banda está compuesta por 60 miembros y desde el año 2004, dispone de un Taller de Educandos que ya es la cantera de futuros músicos y del cual varios componentes ya se han integrado a la Banda de Música.

PROGRAMA:

ANDRÉS CONTRABANDISTA

Pasodoble (Óscar Navarro)

EL ALMA DE UN PUEBLO (Suite)

1. "Éxodo"

2. "Clarinete"

Solista: José M. Ángel Corrochano

3. "Trompeta"

Solista: Juan Antonio De La Peña González

EL TAMBOR DE GRANADEROS

Selección (R.Chapí)

Director:

Valentín Esteban Reollo



DIRECTOR INVITADO:

Joaquín Grau Murcia

Nace en Bigastro (Alicante). Realiza sus estudios académicos en los Conservatorios Superiores de Madrid y Murcia. Está en posesión de las titulaciones de Grado Superior de las siguientes especialidades: Tuba, Dirección de Orquesta, Armonía Contrapunto Composición e Instrumentación y Pedagogía Musical, así como la de Profesor de Grado Medio de Solfeo, Teoría, Repentización Transposición.

Desde el año 1990 pertenece a la Escala de Oficiales (especialidad Dirección) del Cuerpo de Músicas Militares. Como tal ha ejercido la dirección de las Unidades de Música del Gobierno militar de la Coruña, de la Academia General Militar y la del Tercio de Levante de Infantería de Marina. En la actualidad es el director de la Escuela de Músicas Militares, centro donde se forman los futuros oficiales y suboficiales del Cuerpo de Músicas Militares.

Ha sido director de la banda de música de Torrijos y de la Coral Polifónica del Sporting Club Casino de la Coruña, y ha dirigido en calidad de director invitado varias agrupaciones musicales: Bandas Sinfónicas Municipales de: Alicante, Albacete, La Coruña, Orquesta de Cámara de Cartagena, Clásica de la Coruña, etc.

Es autor de diversas composiciones musicales, algunas de ellas galardonadas: Premio de Composición Musical de marchas Procesionales Ciudad de Santander, etc.

Su labor de director y compositor se ha complementado en el campo de la docencia: Jefe del Departamento de Viento y Profesor de Contrapunto en el Estudio Profesional de Música J. R. Sta. María de Zaragoza, Profesor de Música para BUP, Profesor de Lenguaje Musical y Armonía en el Estudio de Base y Altos Estudios Musicales Alter Musici, etc.



Dirigirá:

"EL DESPERTAR"

Pasodoble de Concierto
(J.GRAU MURCIA)